

[Denunciante: El fin del sistema del dólar Entrevista a Karen Hudes | Tendencias Monetarias Futuras \(futuremoneytrends.com\)](#)

DENUNCIANTE: EL FIN DEL SISTEMA DEL DÓLAR ENTREVISTA A KAREN HUDES

por [el personal de FMT](#) | [Entrevistas](#)

PARTE 1: DENUNCIANTE: EL FIN DEL SISTEMA DEL DÓLAR

[su_youtube_advanced

url="https://www.youtube.com/watch?v=RbwEr5Xuy5E" width="800" height="450" responsive="yes" controls="yes" autohide="alt" showinfo="yes" autoplay="no" loop="no" rel="yes" fs="yes" modestbranding="no" theme="dark"]

PARTE 2: DENUNCIANTE DEL BANCO MUNDIAL HABLA SOBRE BITCOIN Y EL FIN DEL SISTEMA DE LA RESERVA FEDERAL

[su_youtube_advanced url="http://youtu.be/UAbeyXi8wYk" width="800" height="450" responsive="yes" controls="yes" autohide="alt" showinfo="yes" autoplay="no" loop="no" rel="yes" fs="yes" modestbranding="no" theme="dark"]

[FUTUREMONEYTRENDS.COM/GOLD](#)

TRANSCRIPCIÓN – KAREN HUDES ENTREVISTADA POR

FUTURE MONEY TRENDS

Future Money Trends: Saludos y gracias por acompañarnos en futuremoneytrends.com. Estoy aquí con Karen Hudes. Fue consejera principal del Banco Mundial.

Estudió en la Facultad de Derecho de Yale y se convirtió en denunciante que revelaba la corrupción a escala mundial. Karen, muchas gracias por acompañarnos.

Karen Hudes: Gracias por invitarme, y me alegra estar de vuelta con todos ustedes.

Future Money Trends: Karen, en tu grupo de denunciantes, lo has descrito como una operación encubierta.

Ustedes han expuesto algunos casos graves de corrupción en el sistema financiero, tanto al público en general, como a funcionarios gubernamentales específicos. Quiero empezar con eso. ¿Cuál ha sido la respuesta que ha recibido de los funcionarios electos, específicamente aquí en los Estados Unidos?

Karen: Esa es una muy buena pregunta. En los Estados Unidos, la última respuesta que obtuve, que es muy, muy alentadora, es del director ejecutivo de la Unión Nacional de Contribuyentes. No se trata de un funcionario electo, pero estas personas son una asociación o asociaciones en la mayoría de los estados.

De hecho, yo fui presentado por ese grupo. Hicieron un blog sobre mí como denunciante hace más de un año. Puede que ya pasen cerca de dos años. He estado escribiendo a las asociaciones y las he mantenido informadas. Lo que pasó, acabo de regresar de tres meses en Tokio. Fui allí por una razón específica. La razón por la que fui allí es porque el ejército de los Estados Unidos.

Hay personas a la cabeza de las fuerzas armadas de EE.UU. que son traidoras, desleales. Son miembros de los Caballeros de Malta. Marchan al ritmo de un tambor diferente. Estoy hablando del general Martin Dempsey, que es el jefe del Estado

Mayor Conjunto. Estoy hablando del Inspector General que permitió que se disparara a héroes cuando protegían a ciudadanos estadounidenses que iban a ser bombardeados con armas nucleares en Charleston, Carolina del Sur, el 8 de septiembre de 2013.

Tendencias futuras del dinero: Este es un ataque que no ocurrió porque usted está diciendo que buenas personas en el gobierno, en el gobierno de los Estados Unidos lo detuvieron y este general, que está en el Estado Mayor Conjunto, es en realidad parte de la conspiración más grande con los banqueros centrales y este grupo que controla el 40 por ciento de la economía.

Karen: No es el 40 por ciento de la economía. Es el 40 por ciento de las empresas que están en el mercado de capitales, las transnacionales. Obtienen el 60 por ciento de las ganancias. Se trata de un cártel bancario.

Tendencias Monetarias Futuras: Entendido. Volviendo a la pregunta original...

Karen: Déjame decirte quién me está apoyando ahora, porque estamos hablando de algo llamado el "modelo de transición de poder", que tiene una precisión del 90 al 95 por ciento. Predice cómo se formarán las coaliciones.

Este modelo de transición de poder predijo que el estado de derecho prevalecería y que se formarían coaliciones para el estado de derecho, eso es exactamente lo que ha sucedido. Cuando nos fijamos en los países BRICS, Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, ya no utilizan los billetes de la Reserva Federal para pagar su comercio internacional.

Cuando digo "pagarés de la Reserva Federal", mucha gente no sabe que eso es el dólar estadounidense. Lo normal que debería haber sucedido es que el Departamento del Tesoro emitiera nuestra moneda, pero eso no sucede. Hay una estafa que consiste en que la Reserva Federal emite la moneda y cambia los intereses sobre ella.

Esta moneda del sistema de la reserva federal, que se llama a sí misma "dólares estadounidenses", en lugar de la moneda que sería emitida directamente por el gobierno. Esta estafa, cualquiera que haya intentado detener esta estafa, ha sido asesinado, por eso continúa.

Sin embargo, hay un par de países que, sin embargo, han logrado escapar. Uno de ellos es Islandia, uno de ellos es Hungría, aunque es muy difícil que estos países salgan del todo, porque son parte de la economía internacional y tienen que pagar por sus bienes y servicios.

Lo están pasando mal. Están esperando que el resto de nosotros nos deshagamos de esta estafa. Volvamos al funcionario electo. Fui a Japón, porque he tenido gente del ejército que se ha puesto en contacto conmigo. En particular, un hombre llamado Robert O'Banyon me envió un libro, que he colgado en Internet. He tenido gente que me ha llamado. —le pregunté a una de las personas que me llamaba.

Le pregunté a una de las personas que me llamó, le dije: "¿Cuántas personas en el ejército saben que tienes a estos traidores que están [risas] marchando a los bancos y esperando que el billete de la Reserva Federal se desplome, lo que significa que Estados Unidos se rinde unilateralmente. Reduce la fuerza militar". Eso simplemente toma toda la fuerza militar y la destruye.

Es como si la rendición unilateral fuera lo que es. Le dije: "¿Cuánta gente en las fuerzas armadas entiende que esto es lo que está pasando, que eso es lo que el cártel bancario espera que suceda?" Dijeron: "Alrededor del 50 por ciento de ellos".

Yo dije: "Bueno, ¿por qué están ustedes sentados sobre sus manos entonces?" El tipo no tenía una buena respuesta para mí. Pensé que tenía que hacer un poco de trabajo para el ejército. Lo que hice fue ir a Japón, porque los militares están ocupando Japón y hay algo que se llama "el Comité Conjunto Estados Unidos-Japón", bajo el Acuerdo sobre el Estatus de las Fuerzas. Interactué con ese comité.

También me reuní con alguien de la Dieta japonesa, que es su parlamento, y me reuní con otras personas, economistas, su sociedad civil. Lo que hice un día fue ponerme en contacto con la agregada militar de la Embajada de Tokio de los Estados Unidos,

nuestra embajadora es Caroline Kennedy. Le escribí muchas, muchas veces. Le pedí a muchos ciudadanos estadounidenses que también se pusieran en contacto con ella. Llamé al agregado militar y le dije que este modelo de transición de poder está diciendo que Alemania va a dejar de ser nuestro aliado. Tuve una entrevista con el sitio web de una empresa muy grande en Alemania. Tienen 1,5 millones de lectores al mes.

Al final de esa entrevista, hice una pregunta, pregunté: "¿Hay algo que no toqué y que debería mencionar?" Dijeron: "Sí, ¿por qué no habla del hecho de que un helicóptero alemán sobrevoló el consulado de Estados Unidos en Frankfurt?"

Le dije: "Está bien", investigué un poco. Me enteré de que un portavoz del gobierno alemán había dicho que la razón por la que lo hicieron, rompió toda la porcelana de nuestro consulado. El portavoz del gobierno alemán dijo que se trataba de un disparo en la proa para llamar nuestra atención.

Este modelo de transición de poder está diciendo que todos los aliados de Estados Unidos se van a ir de Estados Unidos y vamos a quedar aislados. Ahí es donde estamos ahora mismo. Henry Kissinger acaba de terminar de escribir un artículo en el "Wall Street Journal" explicando esto.

Hubo una reunión en junio de algo llamado "El grupo de los 77", que en realidad son 133 países en desarrollo. Dijeron que se iban a unir a los BRICS para negarse a mantener el billete de la Reserva Federal de EE.UU. como moneda internacional.

Volviendo a lo que llamé el agregado militar, le dije: "Este modelo de transición de poder predice que Alemania ya no va a ser nuestro aliado". Te das cuenta de que Angela Merkel fue espiada e hizo muchas protestas por esto.

De hecho, le había advertido al Departamento del Tesoro en 2008, que fue cuando me enteré de que cuando estaban despidiendo a la junta del Banco Mundial, Paul Wolfowitz había hecho arreglos para obtener información sobre los directores ejecutivos, sus embajadores que están en la junta del Banco Mundial.

Son 25 y se quejaban de que los estaban chantajeando. Algunos de ellos habían ido a una casa de mala reputación que Eliot Spitzer patrocinaba, y estaban siendo amenazados de que esta información se haría pública si despedían a Paul Wolfowitz.

Lo sabía porque hablo holandés, ya que había estudiado economía del desarrollo en la Universidad de Ámsterdam. Tengo un doctorado sin tesis en economía del desarrollo, y estaba en Holanda cuando el hombre de la junta directiva del Banco Mundial, Herman Wijffels, que representaba al gobierno holandés, escribió sobre esto en el periódico holandés.

Regresé y se lo dije al Congreso de los Estados Unidos. Se lo dije a la gente de la oficina del Senador Lugar, y me dijeron que me pusiera en contacto con el Departamento del Tesoro, y me puse en contacto con Kenneth Peel. Le dije: "Estados Unidos va a perder su liderazgo. Este modelo de transición de poder está diciendo que hay que respetar el Estado de Derecho. No se puede chantajear a los embajadores cuando están tratando de despedir a Paul Wolfowitz por darle un aumento de sueldo a su novia".

De todos modos, y por supuesto, usted sabe que Alemania había pedido a la Reserva Federal que le devolviera su oro, y la Reserva Federal dijo que tardaría siete años. Entonces ellos solo, ellos, Alemania negociaron y dijeron que solo serían 300 toneladas métricas. En el primer año, la Fed solo devolvió cinco toneladas métricas a Alemania, y no era el mismo oro que habían dado para el almacenamiento. No es el oro que fue estampado por... Esto es un acto de guerra.

De todos modos, dije: "Conozco una manera de que Alemania siga siendo nuestro aliado", y el agregado militar que era el general O'Leary me escribió un correo electrónico, y al pie del mismo dijo que ese correo electrónico no estaba clasificado. Lo que hice fue que ese día emití un comunicado de prensa a este comité conjunto, que es mitad militar japonés, el departamento de defensa japonés, y también tiene al gobernador de Okinawa en él, y es mitad Estados Unidos.

Dije que iba a emitir este comunicado de prensa en 24 horas, y lo que decía el comunicado de prensa era que el comité conjunto iba a aceptar la oferta de oro del servicio de deuda global. En la entrevista anterior, expliqué un poco sobre lo que es este servicio de deuda global.

Es la riqueza del mundo. Son más de un millón de toneladas métricas de oro. Tiene otros metales preciosos. Tiene obras de arte. Ferdinand Marcos, la criada de su esposa, intentó vender algunos cuadros impresionistas de Monet y fue condenado en Nueva York por ello. Esos eran de su propiedad, son propiedad del servicio de deuda mundial.

Escribí a todas las embajadas en Tokio y ofrecí a todos los países su parte de oro para acuñar moneda. Porque todos los papel moneda están al borde del colapso, y tenemos que, tenemos que tener esto... Algunas personas lo llaman un reinicio de la moneda global. Tenemos que tener esto logrado antes de que el papel moneda se desplome. Si no lo hacemos, va a haber una hambruna masiva. Va a haber pestilencia. No va a haber ni una sola cosa para comer en las tiendas.

Ahora, la probabilidad de que logremos esto es del 90 al 95 por ciento, pero no va a suceder si la gente no lo toma en serio.

Tendencias futuras del dinero: ¿Por qué está tan seguro de que así será?

Miro algunos de los hallazgos y la documentación sobre el cártel, el banco de pagos internacionales que dirige el espectáculo de la economía, y me siento como esta persona que solo está en Internet o con el boletín y no hay mucho que pueda hacer. ¿Cómo están los buenos? Me refiero a los funcionarios electos o a los grandes bancos. ¿Hay algún chico bueno por ahí que vaya a ayudar a detener esto?

Karen: Daniel, eso es lo que me pregunto todas las mañanas. Todas las mañanas miro a mi alrededor y digo: "¿Qué hay en mi plato? ¿Qué es lo que se supone que debo estar haciendo?" Déjame contarte lo que ha sucedido recientemente.

Teníamos esta oferta, ¿verdad? Oh, no terminé de contarles lo que sucedió cuando emití este comunicado de prensa. El día que dije que emitiría el comunicado de prensa y lo mantuve bajo embargo, también había copiado al embajador alemán en los Estados Unidos. Fue ese día cuando Alemania anunció que también se iba a los BRICS.

Estamos ante un modelo muy preciso. Hay quien dice que la basura entra, la basura sale, pero este modelo tiene, yo he estado trabajando... en realidad, hay dos conjuntos de datos que estoy analizando. Una de ellas fue cuando modelé el estado de derecho dentro del Banco Mundial, un politólogo, Jacek Kugler, del departamento de Claremont. Fue presidente del departamento de ciencias políticas de la Universidad de Claremont.

De todos modos, Jacek llegó al Banco Mundial, pero había desarrollado este modelo con el Departamento de Defensa y lo habían utilizado en más de 300 escenarios diferentes. Su experiencia fue exactamente la experiencia que estamos teniendo aquí. Este modelo predecía que Estados Unidos iba a perder la capacidad de nombrar por sí solo al presidente del Banco Mundial. Advertí al Departamento del Tesoro que eso iba a suceder en 2007, y eso es lo que sucedió en 2010.

El presidente del Banco Mundial de los Estados Unidos, el Dr. Kim, no estuvo exento de oposición. No es que Estados Unidos lo nombrara. Fue una decisión impugnada y, en base a su actuación, dudo mucho que el próximo presidente del Banco Mundial vaya a ser estadounidense.

Pero de todos modos, ¿quién nos está ayudando? Ves que Alemania está justo en el medio, es como un columpio. Pero, ¿quién más forma parte de estos BRICS? Te lo diré. Es el grupo dentro de los Estados Unidos que entiende que tenemos que deshacernos del Banco de la Reserva Federal y hacer que nuestros aliados regresen a nosotros.

Lo que hice después de esas primeras 24 horas fue enviar el comunicado de prensa a un grupo llamado County Executives of America. El presidente de la Asociación de Ejecutivos de América del Condado es Ike Leggett. Él era el presidente. Él es el

ejecutivo del condado en el que vivía, el condado de Montgomery. Ahora está en la junta directiva de esa organización, y el ejecutivo del condado vecino es ahora el presidente.

De todos modos, copié a todos sus oficiales y dije: "Los ciudadanos de los Estados Unidos esperan que los militares no se rindan unilateralmente". Porque se supone que estamos protegiendo a Japón, y esto es lo que espera el comité conjunto Estados Unidos-Japón. También ofrecí el oro que estaba depositado en el Banco de Tokio a Japón.

Agregué otra parte del acuerdo monetario. Envié este borrador de acuerdo monetario a todos los países, y de lo que estamos hablando como moneda es oro real, que luego se prensa, y hay un proceso llamado Aurum en el que se toma esta capa muy delgada de oro y se rodea con plástico, se maneja como un papel moneda, pero es oro real.

Ofrecí el oro a todos los países. Le dije: "No vamos a tratar solo con papel moneda por el que tenemos que pagar intereses". Me puse en contacto con todas las asociaciones de contribuyentes de todo el mundo, incluida la asociación de contribuyentes de Japón. También me puse en contacto con todas las agencias de calificación crediticia y con la agencia de calificación crediticia japonesa.

El otro grupo con el que he estado en contacto es la profesión legal. Porque la profesión legal ha estado haciendo exactamente lo que uno esperaría que no hicieran. Han estado trabajando para los banqueros y creando todo tipo de lo que otros abogados han llamado palabrería.

En la última entrevista hablé de una segunda constitución secreta. Hablé sobre cómo la gente en el Congreso de los Estados Unidos es en realidad los gerentes de la corporación que se incorporó y que se llama los Estados Unidos. Es simplemente, cuando te enteras de lo que le pasó a lo que consideramos nuestra república, es, y esto lo hicieron los abogados.

Todos los años declaran una emergencia, por lo que estamos operando bajo una emergencia militar. Nuestros tribunales no son tribunales ordinarios. Son tribunales militares. Los abogados nunca se molestaron en decirle a nadie nada de esto. Pensaron que no nos íbamos a enterar.

Future Money Trends: ¿A qué se refiere con tribunales militares? En cuanto a todos los que saben ir a los tribunales, no veo nada inusual, díganme lo que me estoy perdiendo, y créanme, soy completamente ignorante de esto, porque estoy hablando con alguien que...

Karen: Sí, la mayoría de la gente lo es. Pero los abogados lo montaron de esta manera, para mantener a la gente en la ignorancia.

El Colegio de Abogados de Estados Unidos tiene un artículo sobre un grupo llamado ciudadanos soberanos que entienden cuál es la situación. Su solución no es, no creo que sea muy efectiva. El artículo hablaba de lo equivocadas que estaban estas personas.

Le dije: "Bueno, espera, espera un momento. Al menos entienden el problema. Tal vez no están dando con la solución correcta", y luego, tuvimos todo un debate. Esto sucedió en junio, este comentario en la Asociación Americana de Abogados, y 1,5 millones de abogados están leyendo esa revista. No sé cuántos de ellos estaban leyendo ese artículo.

Pero justo en medio de todos estos comentarios, dejaron de permitirme responder a algunas de las críticas. En eso estaba documentando todo lo que les estoy diciendo sobre esto, el hecho de que el Congreso de Estados Unidos, que la gente en el Congreso en lugar de decirle a sus electores lo que realmente está pasando, simplemente se dan la vuelta y se hacen los muertos.

Si me preguntan qué es lo que está haciendo el Congreso de los Estados Unidos, ¿qué les digo? ¿Qué están haciendo mis funcionarios electos? Puedo, al final de nuestra entrevista, reenviarles el último correo electrónico que envié a los senadores de Maryland.

Copió a Ike Leggett, el funcionario de los Ejecutivos del Condado de Estados Unidos, y le dije: "Sabes, ahora podemos corregir este problema. Pero si postergamos, la moneda se va a desplomar, y no podremos hacer eso. Tenemos que tomar esta solución".

De todos modos, permítanme volver a lo que había en este acuerdo monetario para Japón. Ese es el problema de Fukushima. Decía que el oro del servicio de deuda mundial y los demás activos se pueden utilizar para limpiar Fukushima.

Después de que regresé de Japón, en realidad, no regresé directamente. Fui a Australia para una conferencia de un grupo, una revista llamada Nexus, y conocí a algunas personas muy interesantes. Pero de todos modos, me escribió una fundación, una fundación china llamada YCT. Esta fundación reconoció el hecho de que yo había sido nombrado por los ministros de finanzas de la junta de gobernadores del Banco Mundial, que había sido nombrado asesor general interino.

Lo que la Fundación YCT quería que hiciera era que les cediera dinero y les permitiera ser la entidad que limpiara Fukushima. Le dije: "No, no funciona de esa manera". Le dije: "No estoy autorizado para darle un cheque en blanco y mantener las cosas en la oscuridad. Tenemos que tener transparencia aquí".

De todos modos, he estado en correspondencia con YCT, y justo hoy recibí un correo electrónico de ellos. Dijeron que el gobierno japonés estaba dispuesto a permitirles obtener el dinero de la línea de crédito global para limpiar Fukushima. Le dije: "No". Le dije: "Tenemos que tener transparencia".

Pero en cualquier caso, estaba hablando de los países BRICS y de cómo los ciudadanos de Estados Unidos entienden que tenemos que echar a la Reserva Federal y recuperar nuestro país, y que luego nos uniremos al resto de los países que forman parte de esta coalición. Recibí un correo electrónico que decía: "Gracias por mantenernos informados".

Lo que está ocurriendo es exactamente lo que predice este modelo de transición de poder, es decir, que hay una coalición por el Estado de derecho, y esto no incluye al cártel bancario.

Tendencias futuras del dinero: ¿El modelo da un marco temporal? ¿Estamos ante un momento en el que el dólar se desplome, dentro de un año, cinco o cinco años, o 10 años?

Karen: No, no es así, pero podemos, puedo decirte como economista que estoy recibiendo todo tipo de presentaciones brillantes de asesores de inversión que aconsejan a sus clientes que ganen mucho dinero apostando contra el billete de la Reserva Federal.

Sus días están contados. Cuando tienes eso en marcha, no olvides cómo Rusia fue derribada por esta especulación contra el rublo. Una vez que la gente comienza a especular contra una moneda, sus días están contados, y puede pasar muy, muy rápido.

Future Money Trends: Karen, quiero pasar a otro tema que es muy popular, y le he preguntado a algunos de nuestros suscriptores.

Les hice saber que los entrevistaría de nuevo, y una de las preguntas más importantes para ustedes fue simplemente decirla, la palabra, y dejársela ahí para ustedes. Eso es Bitcoin. Solo queríamos conocer su opinión sobre la moneda digital. ¿Es algo que has estado mirando?

Karen: He estado mirando Bitcoin y te diré lo que pienso sobre Bitcoin. Creo que hemos tenido algo llamado las leyes de curso legal que habla de lo que es moneda de curso legal, de lo que se permite ser la moneda.

El atractivo particular de Bitcoin es que no es ilegal. Es una de las formas en que puede realizar el pago ahora. Debido a que tenemos estas leyes de curso legal, y a ti no se te permite, un comprador y un vendedor no pueden acordar su propia moneda, independientemente de si se trata de una moneda existente.

Bitcoin es una forma de tener una posibilidad legal de pago. Es una forma de dar flexibilidad a las personas sobre cómo van a realizar los pagos. En ese sentido, es

muy atractivo. Pero te diré que, como moneda, deberían ser dos cosas. No solo debe ser una forma de realizar un pago, sino que debe ser algo llamado reserva de valor, es decir, que mantenga su valor. Ahí es donde está Bitcoin, no es tan seguro como otra cosa, como un metal precioso.

Yo diría que en el hecho de que nos da flexibilidad es bueno, pero también tiene ciertos inconvenientes. Sé que hay personas que son muy leales a Bitcoin y cada vez que digo algo crítico con él, recibo muchos correos electrónicos. Pero esa es solo la forma en que se desmorona la galleta. Bitcoin y las otras criptomonedas. Bitcoin no es la única criptomoneda. No es una reserva de valor.

Future Money Trends: Al final, cuando miras lo que acabas de hablar en la primera parte de la entrevista, una de las cosas que estamos viendo ahora es con Rusia y China haciendo estos acuerdos de divisas, que sí mencionaste. Pero estoy confundido aquí, y si pudieras ayudarme.

¿Están estos países tratando de destruir el dólar, o las élites globales están tratando de destruir el dólar? ¿O es... Me pregunto si Putin es un espectáculo secundario o si Putin es el verdadero negocio cuando se trata de un participante activo en el intento de destruir el dólar estadounidense.

Karen: La palabra flexibilización cuantitativa, ese fue un término que fue inventado por la Reserva Federal para que lo que estaban haciendo para sabotear el dólar fuera algo de lo que no nos íbamos a alarmar.

Una de las cosas que he estado publicando en Internet es toda una serie de pruebas de cómo esto ha sido una traición. No lo ha hecho el exterior, no lo ha hecho Putin. Lo ha hecho la Reserva Federal deliberadamente. Porque lo que querían era forzar al mundo a una moneda mundial, y los países BRICS lo frustraron, y con razón. ¿Quién quiere tener un mundo en el que estemos controlados por nuestra moneda? Nadie.

Tendencias futuras del dinero: Eso es genial. Ahora, la Reserva Federal se está suicidando básicamente, esencialmente, a propósito. ¿Cómo es posible que la Fed fracase cuando en realidad tiene el control total de la moneda, podría imprimirla hasta desaparecer?

Karen: Porque es de papel. No hay nada que lo respalde.

Tendencias Futuras del Dinero: No, eso es lo que estoy diciendo. Los venderán. Si la Fed realmente quiere destruir el dólar, entonces, ¿por qué no lo hace? ¿A qué esperan?

Karen: ¡Eso es lo que están haciendo!

Tendencias futuras del dinero: ¿Cómo es posible que fracasen en destruirlo?

Karen: It's not. They've done it. It's only a matter of time.

Future Money Trends: I'm totally on-board, I get what you're saying, but my only concern is how is it even possible to stop the Fed from committing suicide when they literally control the keys to the kingdom when it comes to the US currency?

Karen: They don't control it. When people drop the dollar, when all of the countries drop the dollar it's no longer going to be the reserve, the international reserve currency. I think you're giving it a lot more strength than it possesses. It's on its last dying legs.

Future Money Trends: Yes, but I'm just saying, though, the Fed wants, you're saying the Fed wants to destroy the dollar. What I'm saying is I don't see how anyone could stop them from destroying the dollar.

Karen: Because we switched to something else. There's dollars issued by the treasury that are in the global debt facility. They've been printed. They have to be cut and issued in replacement for the Federal Reserve note. We just exchanged them. That's very simple.

Future Money Trends: Essentially, the treasury department of the United States takes over the job that it's supposed to rightfully have, which is in charge of the currency.

Which actually, on a side note, and this is totally out of the blue, but I've always been curious and no one's been able to answer it and I totally might be catching you off-guard on this one.

But the treasury issues are coins and our coins are not Federal Reserve notes. Have you ever considered why, why doesn't the Federal Reserve issue our coins? Because that is money, when the treasury use coins that are made of metal. What is the difference? Why does the treasury issue coins? Because that is money.

Karen: I think it's because of the constitution. The Fed should never, ever have been given the right to issue paper currency.

If you read the constitution it says, "To coin money." It may be that they thought that if they went that one last step everybody would realize how unconstitutional the Fed is. That was one of the discussions that I had in the American Bar Association Journal. They wanted me to show how the Federal Reserve was unconstitutional. I did, but it's not quite as obvious.

Future Money Trends: Elected officials, they will eventually see and you are showing them that the Federal Reserve is the enemy. It is essentially going to destroy the United States and bring us into a one-world currency.

Karen: That's what they want to do, but the fact of the matter is that all of the rest of the world are giving us a hand up.

They want to help us get rid of the Fed, they are going, they together with us are going to get rid of...it's not just the Fed. It's the bank for international settlements, and all of the central banks that are in printing the currency of the other countries, and that's all one group, by the way.

There's this study of the Federal Institute of Technology in Zurich, Switzerland that showed that this is all, because they had the same directors on the boards of these companies. They're all one interlocking conglomerate.

Future Money Trends: Ultimately, Karen, in the next five years, 10 years, where are we going if the good guys win? Where are we going if the bad guys win, bad guys being the elites?

Karen: Where we're going if the good guys win, and the chance that that happens is 90 to 95 percent.

Hacia donde vamos es exactamente hacia donde decidimos que queremos ir, con transparencia absoluta. Mucha gente dice que cuando hablamos de esta moneda de oro, no es una moneda mundial. Cada país tiene su propia moneda. Además del oro, vamos a tener monedas locales.

Esta es la mejor manera de acabar con el desempleo. Ahí es donde todas las empresas locales se reúnen y acuerdan una moneda y luego hay formas de organizar eso. Hay un economista que se llama Silvio Gesell, Gesell. Vivía en Argentina, pero era, creo que era húngaro. De todos modos, su idea es que en la moneda local después de un cierto período de tiempo tienes ese billete reducido en valor, eso hace que la moneda circule.

Va a ser un mundo en el que vamos a poder arreglarlo de la manera que queramos, y no va a ser... La gente habla de la globalización. Se va a localizar de muchas, muchas maneras.

No vamos a tener a este terrible cartel diciéndonos mentiras en lugar de lo que realmente son las noticias. Vamos a tener que hacer muchas adaptaciones. Vamos a tener que tratar de averiguar cómo nos han engañado y cómo arreglarlo, no sigue sucediendo. Vamos a tener mucho trabajo, pero cómo van a ser las cosas, van a ser como queremos que sean. Así van a ser.

Tendencias Futuras del Dinero: Ruego a Dios que tengas razón, porque no soy tan optimista como tú, si Goldman Sachs, JP Morgan y el Banco de Pagos Internacionales, si este lado sigue controlando y... Las masas están tan endeudadas y son tan ignorantes. Por eso no soy tan optimista, pero...

Karen: Déjame decirte dónde está realmente la deuda. No es con las masas. Es con el cártel bancario, esta línea de crédito global.

Sí que, cuando se recogía el oro se emitían bonos denominados en oro. Allí, en la década de 1930, 210 billones de dólares en bonos con un interés del cuatro por ciento,

pagaderos en oro. Estos se han ido agravando. Ahora está en el cuatrillón. Este cártel bancario nos debe mucho más dinero del que nosotros les debemos a ellos. ¿Sí?

[diafonía]

Karen: ... papel. Lo que tenemos en este servicio de deuda global, eso es oro. En mi trabajo, he sido nombrado por 188 ministros de finanzas.

Mi trabajo es certificar quién es el firmante autorizado. Cuando lo hago, miro para ver si esto beneficia a la humanidad o no. La humanidad es muy rica. No es el cártel bancario el que es rico. Nos han estado engañando y engañando para que aceptemos papel en lugar de moneda real.

Tendencias monetarias futuras: Ese es el problema. Todo el mundo ha sido condicionado a creer que los bancos emiten nuestro dinero, y lo que están emitiendo es dinero en la mente de miles de millones. A eso es a lo que nos enfrentamos.

Karen: Cuando dices que estamos en contra, me doy cuenta de que cuando tienes muy claro lo que entiendes, puedes transmitir lo que es una estafa, y la estafa termina. Lo que también me parece muy útil es que si miras el "Mago de Oz" que Frank Baum escribió pensando en el cártel bancario, y ves ese momento en el que Toto el Perro está abriendo la cortina y el mago le dice a Dorothy y el Espantapájaros y el Hombre de Hojalata y el León que miren la pantalla, la pantalla de proyección.

La pantalla de proyección es el medio. Quieren que nos engañen para que pensemos que lo que estamos escuchando de los principales medios de comunicación, y también, de algunos de los medios alternativos. Quieren que pensemos que esa es la realidad. Pero si tienes muy claro lo que realmente está pasando, no es tan difícil hacer que la gente lo entienda, en realidad.

Tendencias futuras del dinero: Una gran preocupación y, de nuevo, lamento ser pesimista.

Pero para todos los que son ricos y para todos, cómo está funcionando el sistema de fraude nos está funcionando muy bien. Solo estoy pensando, ¿qué van a hacer para defenderlo? Usted ha hablado de una bomba nuclear que estuvo a punto de estallar en el Océano Atlántico. Este parece ser un grupo bastante poderoso que no va a desaparecer fácilmente con solo un poco de exposición de que son malos.

Karen: No van a desaparecer fácilmente, pero solo piensa en lo que está sucediendo de manera diferente. Siria. Nos dijeron que había gas sarín y que debería haber bombardeos sobre Siria.

Cuando el Comité de Relaciones Exteriores del Senado trató de votar para autorizar eso, la gente mostraba cuántas contribuciones de campaña estaban recibiendo y cómo iba la votación. Simplemente fueron expuestos de una manera que nunca antes habían sido expuestos, y fue en el parlamento del Reino Unido donde se negaron a autorizar el bombardeo, las cosas están sucediendo de manera diferente.

Ahora, el parlamento del Reino Unido es muy, muy importante, porque ese es el grupo donde este modelo de transición de poder comenzó a predecir que íbamos a tener un estado de derecho. Publiqué mi declaración en el sitio web del Parlamento del Reino Unido tres veces. Elaine Colville, otra denunciante del Banco Mundial.

Ahora hay una serie de miembros del parlamento que le están preguntando al controlador de hacienda, supongo que esto vuelve a su primera pregunta, ¿quiénes son los funcionarios reales involucrados y qué están diciendo? Al contralor del Tesoro se le preguntó si realmente hay oro en el servicio de deuda global, y él dijo: "Bueno", dijo, "que Karen le pregunte al secretario del Tesoro".

Volvimos al controlador de Hacienda y dijimos: "No, hay dos países de la Commonwealth que están preguntando sobre la conversión de su moneda en este oro, el Aurum del que estoy hablando, donde tienes el oro delgado entre el plástico". Le dije: "Así que esa es realmente una pregunta para el controlador de hacienda".

Volvimos al parlamento del Reino Unido, y luego hay otro miembro del parlamento en el Reino Unido. Creo que se llama Lefroy. Es el presidente de lo que se llama la red parlamentaria del Banco Mundial. Le pedimos que se involucre para que podamos recuperar nuestro mundo, es lo que tenemos que hacer.

Por supuesto, los miembros del parlamento están mirando a su alrededor como usted dice. Están tratando de ver si van a quedar expuestos, o si el cártel bancario va a conseguir financiación de campaña para su oponente. Están tratando de averiguar: "¿Hacia dónde va a ir esto?" Ahí es donde el modelo de transición de poder es realmente revelador. Sabemos exactamente qué camino va a tomar.

Future Money Trends: Karen, he ocupado gran parte de tu tiempo. ¿Puedo hacerle una pregunta más? Lo terminaremos en cinco minutos.

Karen: Sí.

Tendencias Futuras del Dinero: Su análisis, su credibilidad, su documentación, su posición como ex Banco Mundial, a todo el mundo le encanta.

Porque cuando ven a alguien como tú por ahí defendiendo a la humanidad, esencialmente, a todos, especialmente en los medios alternativos, las personas que están buscando la verdad están muy complacidas de ver que alguien está exponiendo la corrupción con un alto nivel de credibilidad.

Now, I want to address the one thing where I know people have probably told you, "Hey, can you just not talk about this?" But I want to talk about it, because I want to understand your own discovery and your own, not, I don't want to say conversion, but your own acceptance and belief.

That is, the last interview we talked about something that even caught me off-guard, which was these people with large skulls. I don't know referring to Nephilim or another phrase or another name for them. But I just want to ask you, when was the first time you had heard about this type of species, and what was it that made you say it's real?

Karen: I'm trying to remember the exact date, but it was following a movie production. This was because...how to convince...I don't jump to conclusions and I ask everybody else to do their own due diligence, and I have taken a lot of flak and heat, including some very critical YouTube that said I obviously had taken leave of my senses by accepting something which was so completely implausible.

But it's a Dr. Ed Spencer who had told me about them. He is a neurologist from Yale Medical School who studied at Stanford, and he gave me some pretty good proof. Since then, we've received a lot of emails from people who have been eyewitnesses.

I spoke with a lawyer who I've known for 30 years. He was the lawyer who told me to go to the credit rating agencies. I'd expected him to be very skeptical, and he told me no, that he knew and he himself had seen these Homo capensis and that many of them went to BDSM hangouts, because they liked to beat women.

But there is physical evidence all over this planet with their skulls that have been buried. Their civilizations, the ruins of their civilizations after the water, level of water in the sea.

But the point, the thing I'd like to say, Daniel, is that the information that I'm giving on the financial sector is freestanding. It has absolutely, it's valid whether or not you want to believe in the existence of this second species of Hominid. That should not be used to impeach me.

If people want to say that I'm gullible and don't want to accept the things that I thought was proof. But there's been DNA analysis now on these skulls. It shows that this is a second species, it's not Homo sapiens.

Future Money Trends: Why is this second species essentially absent from the public's eye?

I know you're saying that there is evidence out there, but why isn't the species open? Why isn't it like any other species? Why isn't it open and available for people to interact with?

Karen: They're hiding from us! There's more than one kind of Homo capensis. There's the one that has, it's called a parietal plate, your skull, Homo sapiens have two. Some, one species, the one that has the biggest brain...

You can also look at the pharaohs. They were this larger Homo capensis. Some people called them big-brained. Some people called them coneheads. Akhenaten was, and his wife Nefertiti, and you can see pictures of them holding their children.

Future Money Trends: Are they superior to Homo sapiens?

Karen: Are they superior? No. That's why we've won.

Future Money Trends: You had mentioned last time we had spoken about the Jesuits. It was something that I had never heard of at the time. I just wanted to know, in the mix of things, so people can better understand, this group of people.

How much control and how much are they involved in on the cartel side?

Karen: That's what the cartel is for. It's for siphoning the money into that group. They're the owners.

Future Money Trends: That is the source, then. That is the master.

Karen: Sí. No, los jesuitas no son el amo. También están estas sociedades secretas. Piensa en una cebolla y diferentes capas de la cebolla. Todos son parte de las capas, y luego, en el núcleo mismo de esta cebolla, ahí es donde se encuentra el Homo capensis.

Tendencias monetarias futuras: sí, es muy difícil, porque hay muchas madrigueras de conejo en las que podríamos caer. He ocupado gran parte de tu tiempo. Karen, si no te importa, me encantaría, después de que recibamos comentarios de esto, me encantaría tenerte de vuelta tal vez en un mes o dos.

Karen: Eso sería genial.

Future Money Trends: Karen, muchas gracias. Si a alguien le gustaría ponerse en contacto con usted o seguir el trabajo o ver la documentación que discutió en este programa, ¿cuál es el mejor lugar para que vayan?

Karen: Ve a mi sitio web, www.kahudes.net. Ahora, tengo las cosas financieras allí. No lo soy, mi especialidad no es esta segunda especie ni los jesuitas. Tendrás que buscar en Google. Pero de todos modos, tengo una página de contacto. Puedo guiarte hacia donde puedes encontrar algunas respuestas.

Future Money Trends: Karen, gracias de nuevo. Una vez más, Karen es ex miembro del consejo del Banco Mundial.

Esta es una persona muy creíble que intenta darle información sobre un fraude masivo que está literalmente a nuestro alrededor. Está tan a nuestro alrededor y tan arraigado en nosotros que es normal para la mayoría de nosotros. Toda nuestra vida hemos estado en un mundo de fraude. Karen, que tengas un gran día y muchas gracias de nuevo por tu tiempo.

Karen: Gracias por invitarme, Daniel.